



Universität  
Basel

Medizinische  
Fakultät



AlumniMedizin Basel, Klingelbergstrasse 61, 4056 Basel

An unsere Alumni

Basel, im April 2017

## Einladung

Liebe Alumni

Willkommen im Jahr 2017!

### Das Jahr 2016, und die Zukunft

Nach vielen Jahren unter der Leitung von Prof. Michael Mihatsch war das vergangene Jahr das Erste für mich als Geschäftsleiter der AlumniMedizin Basel. An der ersten Versammlung wurde das Budget 2016 diskutiert und einige Neuigkeiten eingeführt. Die zwei Wichtigsten waren die Verleihung eines jährlichen **Alumni-Preises dotiert mit CHF 5'000.-** und die **Unterstützung eines MD PhD Studenten für ein Jahr (CHF 60'000.-)**.

Die AlumniMedizin Basel Preisträgerin war Frau Prof. Dr. Carolyn King (SNF Professur). Sie hat uns am 17. November 2016 einen faszinierenden Vortrag über ihre Forschung – Immunologie – gehalten. Die junge MD PhD Studentin, Frau Sophie Wiedemann arbeitet im Labor von Prof. Marc Donath. Ihre Begeisterung war offensichtlich und wir waren alle gespannte Zuhörer: "Wie man Diabetes von einem neuen Gesichtspunkt anschauen sollte".

An beiden Symposia, Frühling und Herbst, haben ungefähr 100 Alumni teilgenommen. Der Apéro im Frühling, ein geschätzter Ort der Begegnung, des Zusammenseins und um alte Freunde zu begrüßen. Im Herbst haben wir die Ärzte, die ihr Staatsexamen vor 25 Jahren durchgeführt haben, eingeladen. Ungefähr 25 Ärzte sind gekommen und haben, zusammen mit den anderen AlumniMedizin Kollegen, ein Top Nachtessen im Centrino/USB genossen, mit viel Spass und Lachen.

AlumniMedizin Basel  
Medizinische Fakultät der Universität Basel  
Klingelbergstrasse 61  
4056 Basel, Schweiz  
alumni.medizin.unibas.ch

Rosanna Notaro  
Sekretariat  
T +41 61 207 19 17  
F +41 61 207 19 15  
alumni-medizin@unibas.ch



Universität  
Basel

Medizinische  
Fakultät



Budget: Dank Ihnen und Ihren Kollegen konnten wir unsere zusätzlichen Ausgaben (Preis und MD PhD Student) stemmen. DANKE!! Insgesamt ist unsere Reserve von CHF 330'000.-- nur auf 300'000.-- gesunken. Wir müssen jedoch weitere AlumniMedizin Mitgliedschaften einholen, um unsere Fakultät noch besser unterstützen zu können. Vielleicht sind unsere „Goldene Jubilare“ interessiert, uns ein bisschen Gold zurück zu geben. Ja, unsere Universität und die Medizinische Fakultät gehen durch schwierige Zeiten. Unsere Unterstützung „bottom up“, das heisst Top junge Forscher zu fördern – auch wenn es noch limitiert ist – trägt bei eine erfolgreiche „life science“ in Basel aufzubauen und zu erhalten. Be generous! Wir behalten Ihre Beiträge nicht in einer Kasse, sondern leiten sie weiter an die junge kommende Generation.

Dieses Jahr werden beide Symposien an einem Samstag durchgeführt, 17. Juni 2017 und 28. Oktober 2017. Kommen Sie, schauen Sie wie unsere Universität sich weiter entwickelt und unsere Kliniker, Lehrer und Forscher Ihnen Interessantes vorführen werden, und vergessen Sie nicht, mit Ihren Kollegen zu plaudern und mit uns ein Glas Wein zu trinken.

Bis bald.

Amitiés

Prof. Dr. Jürg Schifferli  
Geschäftsleiter AlumniMedizin